

Visita de Roberto Lopez-Herrejon, Investigador de la Universidad de Oxford a MGEP

18/03/2008

El día 17 de marzo y al objeto de dar una charla a los alumnos de 4 de informática el Investigador de la Universidad de Oxford Roberto Lopez-Herrejon, visitó MGEP.

Durante la charla Roberto describió su experiencia durante el doctorado en la universidad de Tejas y su labor como investigador.

Roberto actualmente trabaja en la Universidad de Oxford e investiga en el área de Ingeniería del software, más concretamente en temas de Líneas de Producto Software y Desarrollo Dirigido por Modelos.



Roberto López